

Detectives de la Brigada Investigadora de Delitos Contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural (BIDEMA) Valparaíso, recuperaron una vasija cerámica de origen precolombino de la cultura Lolleo considerada Monumento Nacional, la que estaba siendo exhibida en un recinto hospitalario de la ciudad de Los Andes.

Gracias al trabajo efectuado por la PDI, que consiste en la modalidad de análisis y monitoreo de búsqueda integrada, cuya finalidad es detectar en páginas de internet, comercialización ilegal de especies protegidas por la Ley CITES 20.962, arqueológico y/o históricas, se logró ubicar en el hospital de esta comuna esta pieza de cerámica, la que impresionaba por ser de origen arqueológico.

#### Anuncio Patrocinado

En este contexto, personal de la policía civil efectuó la denuncia formal ante el Ministerio Público, además de realizar las primeras diligencias e incautación de la vasija, la que fue entregada al Museo de Arqueología de Los Andes por orden del fiscal, quien remitirá la correspondiente Orden de Investigar en este caso.

Cabe señalar, que los oficiales establecieron que fue encontrada el año 1997 durante las excavaciones realizadas para la ampliación del lugar, no obstante, su hallazgo no fue informado al Consejo de Monumentos Nacionales, permaneciendo hasta la fecha en exhibición sin la autorización correspondiente.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



Insólito: vasija considerada monumento nacional era exhibida sin permisos en hospital andino



Insólito: vasija considerada monumento nacional era exhibida sin permisos en hospital andino

y tú, ¿qué opinas?